



Regierungsratsbeschluss vom 22. September 2020

Interpellation Nr. 102 Oliver Thommen betreffend Unfalltest der Kantonspolizei mit Cargovelos; schriftliche Beantwortung

P205325

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Bei den vom Interpellanten erwähnten Tests handelte es sich um einen von den Basler Versicherungen organisierten Crashtest von E-Trottinettes und Cargo E-Bikes im Juli 2020. Dieser hatte zum Ziel, die Unfallfolgen von Elektro-Trendfahrzeugen aufzuzeigen. Die Rolle der von der Basler Versicherungen eingeladenen Kantonspolizei bestand darin, den anwesenden Journalisten Auskunft über strassenverkehrsrechtliche Fragen zu geben. Eine Auswertung in Bezug auf die im Kanton Basel-Stadt verwendeten Cargovelo-Modelle sowie die damit zusammenhängende Unfallstatistik ist aufgrund der Erfassungsmethodik nicht möglich.

